

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Éliminatoires de la Coupe du monde seule la victoire sera belle pour

BATTUES (1-2) mercredi dernier par la Libye, lors de la première journée des éliminatoires du Mondial Qatar-2022, les Panthères jouent gros ce dimanche face aux Pharaons d'Égypte, tombeurs 1-0 des Palancas Negras d'Angola, jeudi au stade du 30-Juin du Caire. Pour les Gabonais, l'équation est claire: battre les Égyptiens et empocher les trois points de la victoire. Et pour cela, les nôtres devront être solidaires et déterminés, tout en comptant sur les prières des compatriotes pour vaincre les hommes des bords du Nil, pour la première fois de leur histoire.

Willy NDONG
Franceville/ Gabon

LES Panthères du Gabon affrontent ce dimanche (20 heures) les Pharaons d'Égypte en match comptant pour la 2e journée des éliminatoires zone Afrique de la Coupe du monde Qatar-2022. Pour les Gabonais, aucun calcul n'est possible. Si ce n'est remporter le match et revenir à hauteur (en nombre de points) de leur adversaire du jour. Tout en espérant un faux pas des Chevaliers de la Méditerranée en déplacement à Luanda contre les Palancas Negras d'Angola.

Avec ce scénario, toutes les équipes du groupe F se retrouveraient avec 3 points chacune. Ce qui relancerait le suspense en son sein. Mais, nous n'en sommes pas encore là ! Pour battre les Pharaons d'Égypte, il faudra avoir des hommes déterminés, capables d'aller au charbon, de marquer et éviter la casse derrière. Justement, la défense gabonaise, sans Lloyd Palun blessé en Libye, risque bien de manquer de repères. Mais le sélectionneur,

Patrice Neveu, a une idée des joueurs devant animer ce compartiment. Nous pensons qu'il pourrait aligner Didier Ndong en défense centrale aux côtés de Bruno Ecuele Manga. Son rôle devrait consister à sortir proprement les ballons et relancer vers les milieux.

Sur les côtés, à droite, Neveu pourrait choisir d'aligner Anthony Oyono pour compenser le forfait du Néobastiais. Au niveau du secteur médian, le trio de Benghazi pourrait être maintenu. À savoir André Biyogo Poko, Mario Lemina et Guelor Kanga. En attaque, outre Pierre-Emerick Aubameyang, Neveu pourrait titulariser Boupendza et Jim Allevinah. Denis Bouanga étant passé à côté de son match en Libye, en plus d'avoir été inutilement nerveux.

C'est probablement ce onze qui aura pour défi de contourner l'obstacle égyptien mis en place par le coach Hossam El Badry. Ce dernier, face à l'Angola, a joué avec deux défenseurs centraux et deux arrières latéraux en position très avancée. À savoir Amr Al Sulaya et Ahmed El Fotouh. Mohamed Salah qui n'a pas joué contre l'Angola au Caire, est attendu par vol spécial à Franceville. Il devrait être le leader de l'attaque égyptienne. Ce qui compliquerait l'équation côté gabonais. Qu'à cela ne tienne, l'équipe égyptienne a ses faiblesses. Elle en a bavé pour venir à bout des Angolais. Sans le coup de pouce de l'arbitrage, qui a sifflé un penalty imaginaire, le match se serait probablement soldé sur un score de parité. Les Égyptiens joueront donc forcément la prudence avec l'objectif de prendre un point. Le Gabon n'ayant jamais battu l'Égypte, les Panthères étant invaincues au stade de Franceville, quelle pourrait être alors l'issue de cette rencontre ?

"Tous, derrière les Panthères. Unissons nos prières pour la victoire des Panthères", a lancé le ministre des Sports Franck Nguema qui croit fermement en la victoire de notre sélection.



Les Panthères du Gabon ont rendez-vous avec l'histoire face aux Pharaons pour se relancer après les



Source : Documentation de l'Union

Steve akher mavéric

Monde 2022 : pour le Gabon

Patrice Neveu: "Avancer positivement pour aller prendre des points"

Willy NDONG
Franceville /Gabon



revers en Libye.

C'EST la première fois que Patrice Neveu, le sélectionneur des Panthères, s'exprimait devant la presse depuis la défaite du Gabon face à la Libye (1-2), mercredi dernier au stade des Martyrs. Conscient de l'enjeu de la rencontre de ce dimanche contre l'Égypte, le technicien français sait qu'il n'a pas droit à l'erreur.

Avant de se projeter sur le match face aux Pharaons, le coach national a voulu tirer les enseignements de la rencontre perdue par ses poulains lors de la première journée. " Notre secteur défensif n'est pas épais. Et cela nous a posé des problèmes. Et avec la blessure de Palun, qui sera absent contre les Pharaons, nous devons faire preuve d'ingéniosité. À la lumière du match contre la Libye, nous avons appris de nos erreurs", explique Patrice Neveu. Dimanche, le Français sait que cette rencontre compte au plus haut point. Et même si nous avons réalisé un bon résultat en Libye, ce match allait toujours être important. Nous allons jouer avec des certitudes et un groupe solide. À cet effet, nous allons nous appuyer sur ce qui s'est fait en Libye avec quelques améliorations. L'idée pour nous est d'avancer positivement pour



Patrice Neveu: " Le match contre l'Égypte est important et déterminant pour la suite de la compétition.

aller prendre des points. Sachez que nous allons tout donner pour produire à domicile du résultat ". Dos au mur, Patrice Neveu sait qu'en cas de victoire, il relance-

ra sa machine. Alors qu'en cas de défaite, c'en sera quasiment terminé pour le Gabon dans la course à la qualification pour "Qatar 2022".

Quelle défense centrale contre les Pharaons ?

W.N.
Franceville /Gabon

À la veille de la rencontre l'Égypte-Gabon, la question que se posent actuellement les supporters des Panthères est celle de savoir, surtout après l'indisponibilité d'Yrondu Musavu-King – elle-même venant après celle, longue durée, d'Aaron Appindangoye –, quel joueur sera associé à Bruno Ecuele Manga en défense centrale ?

Au moment de trancher, le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, en son âme et conscience, a décidé de lancer dans le bain Junior Assoumou Akue, pensionnaire de Vitré, club français évoluant en quatrième division. Mais, contre les Chevaliers de la Méditerranée, la paire Ecuele-Assoumou, en réalité, n'a pas été à la hauteur. Notre charnière centrale, à la peine, a passé la majeure partie du temps à filer le ballon à l'adversaire.

Au lieu de relancer chaque fois le cuir rond en direction de leurs équipiers du secteur médian. Or, face aux Pharaons encore plus compétitifs et dangereux que les Libyens, il faudrait avoir une arrière-garde des Panthères sereine, organisée et qui relance mieux. Par contre, le choix Didier Ndong-Ecuele Manga nous semble plus intéressant. D'ailleurs, à Dijon, ces deux joueurs n'ont-ils pas été associés à quatre reprises à ce poste ?



Photo:DR